
 
CITÉ DE DORVAL 
 

PROMULGATION 
 

 
 
AVIS PUBLIC est donné à tous les intéressés que les règlements suivants ont été adoptés par le conseil 
municipal le 9 décembre 2024 : 
 
RCM-1308-49-2024 : Règlement modifiant de nouveau le règlement sur la circulation n° 1308-87 afin 
d'implanter un système de vignette de stationnement 
 
RCM-103 : Règlement abrogeant le règlement n° RCM-77-2019 sur l'administration du Club de tennis 
municipal de Dorval 
 
RCM-104 : Règlement concernant les taxes pour l'exercice financier 2025 
 
RCM-105 : Règlement relatif à l'imposition d'une taxe sur les terrains et les garages de stationnement 
non résidentiels. 
 
Toute personne intéressée peut prendre connaissance des règlements sur le site Internet de la Cité au 
www.ville.dorval.qc.ca ou au bureau de la greffière, 60, avenue Martin, Dorval, durant les heures de 
bureau. 
 
Donné à Dorval, Québec, ce 13 décembre 2024. 
 
(signé) Nathalie Hadida 
Greffière  
 
 
 
 
CITY OF DORVAL 
 

PROMULGATION 
 
 
 
PUBLIC NOTICE is hereby given to all interested persons that the following by-laws have been adopted 
by the Municipal Council on December 9, 2024: 
 
RCM-1308-49-2024: By-law no. RCM-1308-49-2024 further amending By-law no. 1308-87 relating to 
traffic and public security to implement a parking sticker system 
 
RCM-103: By-law no. RCM-103 repealing By-law no. RCM-77-2019 concerning the administration of the 
Dorval Municipal Tennis Club  
 
RCM-104: By-law concerning taxes for the 2025 fiscal year 
 
RCM-105: By-law pertaining to the taxation of non-residential parking lots and garage structures 
 
Any interested person may take cognizance of said by-laws on the City’s website at www.city.dorval.qc.ca 
or at the office of the City Clerk, 60 Martin Avenue, Dorval, during business hours. 
 
Given at Dorval, Québec, this December 13, 2024. 

 
(signed) Nathalie Hadida 
City Clerk 
 


